

# *Cuba sacó otro sable de oro en San Salvador*

---

*Image not found or type unknown*



**Foto: Roberto Morejón (JIT)**

La Habana, 7 jul (RHC) Las sablistas cubanas se coronaron campeonas en la justa por equipos de los XXIV Juegos Centroamericanos y del Caribe.

Leidis Veranes, Narianna Portuondo, Orquídea Ferrer y Elizabeth Hidalgo estuvieron a punto de irse con las manos vacías de la competencia, pues en cuartos de final sacaron una victoria de "infarto" ante las colombianas, con pizarra de 45-44.

Luego, en semifinales, tuvieron que “apretar” para vencer 45-40 a las mexicanas, a la postre medallistas de bronce del evento.

Así quedó la mesa servida para una final ante el representativo de República Dominicana, que en su tránsito eliminó a Guatemala y Venezuela.

Veranes, Portuondo y Ferrer alinearon en la disputa por el oro.

Veranes y Portuondo sacaron ventaja, Ferrer cedió un poco, volvieron a respirar y otra vez se cerró la pizarra. En las postrimerías se posó el “aura” de la derrota, pues la pantalla llegó a mostrar un adverso 43-44.

Sin embargo, en la pista estaba Veranes, la doble campeona del torneo individual, capaz de eslabonar dos “zarpazos” y mandar la corona hacia Cuba.

Todo el evento de sable para damas, de estos Juegos, fue ganado por las cubanas. Hace cinco años, en Barranquilla 2018, no había sido posible. Veranes mandó en solitario, pero el grupo acabó tercero.

«Muy emocionada. Cómo sufrí en este evento por equipos. Gracias que ganamos la medalla de oro porque ya no sabíamos como mirar al profesor. Hemos hecho un gran sacrificio, todos los días en los entrenamientos, pero el resultado salió», comentó Ferrer muy emocionada.

«Muy duro, pero se logró el resultado que vinimos a buscar. Un trabajo de mucho tiempo, pero aquí es donde sale el resultado. En los momentos difíciles pensé en que íbamos a ganar porque Leidis es la campeona y no hay palabras para describir su labor», aportó Portuondo.

Yosmel Rodríguez Laferté, entrenador del equipo, destacó la ruta seguida en la competencia, sobre todo el éxito en semifinales ante un México que les había vencido antes en varias oportunidades.

Reconoció la valentía de las muchachas, el liderazgo de Veranes y la insistencia que hicieron en no desesperarse ni darles oportunidades a las rivales.

Catalogó como un sueño las coronaciones en los eventos individual y por equipos, sobre todo por las dificultades afrontadas en la preparación.

En la jornada también tiraron los floretistas, pero perdieron en cuartos de final ante los boricuas, a la postre campeones.

Este viernes, en la última fecha de la esgrima, se disputarán los eventos por equipos de espada (f) y sable (m).

Fuente: JIT.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/deportes/327687-cuba-saco-otro-sable-de-oro-en-san-salvador>



**Radio Habana Cuba**